Site internet Traces écrites - 10 septembre 2024

Franche-Comté

• Deux nouvelles licences professionnelles du CNAM à Besançon et Montbéliard

La conception et le fonctionnement des moteurs électriques structurera la formation en alternance aux "nouvelles mobilités" qu'ouvre le Conservatoire national des arts et métiers dans le Nord Franche-Comté. © CNAM

La rentrée 2024-25 du Conservatoire national des arts et métiers (CNAM) est marquée, en Franche-Comté, par le lancement de deux nouvelles formations en alternance, en licence professionnelle sur un an à partir d'un bac + 2. Le cursus « nouvelles mobilités électriques » est basé à Montbéliard (Doubs), au lycée Germaine-Tillion et au Greta Nord-Franche-Comté. Il consacre ses 490 heures d'enseignement à la technologie et à la maintenance des véhicules électriques et hybrides, pour étudier la conception de ceux-ci, savoir les réparer et entretenir ou encore gérer le risque électrique (avec une habilitation officielle). Douze places sont ouvertes. Sur une durée de formation analogue, le CNAM ouvre aussi la licence pro « management conduite de travaux – chargé(e) d'affaires en construction durable » - au campus Saint-Joseph Saint-Paul de Besançon, avec un module sur le management de projet en BIM la maquette numérique, entre autres. M. Noyer